



Communiqué de presse,
Lundi 24 novembre 2025

Capitale mondiale du cerf-volant : l'affiche des 39^e Rencontres dévoilée !

*Du 18 au 26 avril 2026,
la plage de Berck-sur-Mer vibrera,
une nouvelle fois, au rythme
des Rencontres internationales de cerfs-volants,
où le ciel se colorera de mille couleurs !*

Pour illustrer cet événement exceptionnel, le service communication de la Ville de Berck-sur-Mer a réalisé l'affiche de cette 39^e édition. Elle met en scène deux cerfs-volistes en pleine compétition soutenus par le public, sur la plage de Berck-sur-Mer, reconnaissable par ses typiques cabines de plage. Cette création met en exergue la compétition tant attendue : The World Kite Cup, Berck-sur-Mer.

The World Kite Cup, Berck-sur-Mer

Après la victoire de la France devant les Pays-Bas et l'Allemagne en 2024, cette 2^e édition de la coupe du Monde des Nations réunira 11 équipes venues des quatre coins du globe. Près de 80 pilotes rivaliseront sur le terrain de démonstration dans les catégories suivantes :

- Individuel en 2 et 4 lignes
- Paire en 2 et 4 lignes
- Team en 2 ou 4 lignes

Les pilotes de chaque équipe vont faire preuve de dextérité, de technicité et ainsi proposer des performances époustouflantes afin de décrocher le grail : le titre de champion du monde de cerf-volant acrobatique.

Les Nations représentées : **Allemagne, Angleterre, Canada, Chine, Colombie, Espagne, France, Pays-Bas, Italie, Taïwan, USA.** La participation du **Japon** et de la **Malaisie** sont en cours de validation.

Une tentative de record du Monde

Après les pieuvres et les baleines, une tentative de record du monde sera programmée : le plus grand nombre de trilobites dans le ciel. Ce cerf-volant représentant un animal marin préhistorique fait voyager le spectateur des millions d'années en arrière ! Un trilobite de 100 mètres de long sera accompagné de ses petits frères de 48, 36 et 24 mètres pour fixer ce record ! L'affiche officielle des Rencontres donne déjà un aperçu de ce moment unique. Sans aucun doute, un moment époustouflant à venir !

Les conditions météorologiques devront être réunies afin de tenter ce nouvel exploit.

Les immanquables

D'autres éléments de l'affiche sont de véritables clins d'œil au programme qui sera proposé durant ces neuf jours. Jardin d'Eole, cerfs-volants pilotables ou traditionnels, créations de nos amis cerfs-volistes... La plage se parera de mille formes et de mille couleurs, pour le bonheur de tous.

Cette 39^e édition accueillera également les différents méga-teams, les cerfs-volants XXL, le Village des Héros, les ateliers de constructions, le fameux final pyrotechnique et bien d'autres moments intenses et immersifs qui seront dévoilés dans les prochaines semaines.

**Rendez-vous
du 18 au 26 avril
prochain sur la plage de Berck-sur-Mer !**